

La novillera local, **Raquel Martín**, abre oficialmente las fiestas de **Santa Marta de Tormes** en honor a San Blas, que se desarrollarán hasta el día 5, en una jornada donde las águedas recogieron el bastón de mando del alcalde

Un pregón lleno de orgullo y pasión

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes — La novillera local y primera mujer en hacer el paseillo a pie, vestida de luces, en el centenario rueda de La Glorieta, Raquel Martín, fue la encargada de abrir oficialmente las fiestas 'chicas' de Santa Marta en honor a San Blas. Unas citas que se desarrollarán hasta el 5 de febrero, coincidiendo con la festividad de Santa Águeda.

De esta forma, en un salón de plenos lleno de público, el regidor, David Mingo, presentó a la pregonera como "una chica que siendo muy joven tuvo que decidir hacia dónde dirigir su futuro. Seguir el camino que marcaba la cabeza para enseñar en las aulas a los más pequeños o romper con todo y hacer caso a los dictados que le brotaban del corazón para luchar por un sueño casi imposible, vestirse de luces y mostrar el arte y la técnica que lleva en su muñecas, en sus brazos y en sus caderas". "Esta tierra, que es mi pueblo, despertó el amanecer de mi pasión. El toro", expresó Raquel Martín, en el inicio de su discurso.

"Santa Marta es mi casa, raíz e inspiración. Cada plaza que piso llevo por orgullo el ser charra. Alzo mi voz recordando que los sueños no entienden de límites, pero sí requieren de coraje, esfuerzo y el apoyo de quienes nos rodean", continuó. Además, pidió que sigamos "siendo fieles a nuestras tradiciones, esencia y a lo que nos hace grandes".

Por otro lado, los 350 estudiantes del IES Calisto y Melibea celebraron la carrera 'Save the children' en la Isla del Soto. Además, se inauguró en la Casa Consistorial la exposición "Latidos charros". Una muestra creada con muñecas vestidas con trajes charros elaborados a mano por la vecina Carmen Vicente y que se podrá ver hasta el 16 de febrero.

Asimismo, las águedas cumplieron con la tradición y lucieron sus coloridos mantones para acudir al Ayuntamiento a recibir el poder oficial que las convierte en las reinas durante estos días festivos. Así, David Mingo entregó el bastón de mando a la agüedera mayor, que este año ha recaído en Antonia Carrasco, cargo que le traspasa su predecesora, Brígida Manzano.

Las celebraciones festivas continuarán hoy con un taller para mayores en el edificio sociocultural, a las 11:00 horas. Una actividad que dará paso a un pasacalles con charangas a cargo de las formaciones 'La calve' y 'Electrocharanga', desde las 13:00 hasta las 18:30 horas. Además, el día incluirá una sesión de tardeo a cargo de 'Lío gordo', a las 19:00 horas, y una verbena nocturna con la orquesta 'Séptima avenida' en la plaza Tierno Galván, con posterior fiesta musical, a partir de las 23:00 horas.



Parte del público asistente al pregón de la novillera local Raquel Martín con motivo de las fiestas de San Blas . REP. GRÁFICO: EÑE



La pregonera con sus familiares y el alcalde en el salón de plenos.



Entrega del bastón de mando a la agüedera mayor, Antonia Carrasco.



Inauguración de la muestra 'Latidos charros' en el Consistorio.



Los alumnos del IES Calisto y Melibea en la carrera Save The Children.